



国際ロータリー第2570地区

東松山むさしロータリークラブ
HIGASHIMATSUYAMA MUSASHI ROTARY CLUB



「新型コロナウイルス対応の地区補助金」の使用の報告



微酸性次亜塩素酸水の「噴霧器」8台（タブレット各10錠付）・水に溶かして生成する「ジアグリーン タブレット噴霧器用（10錠入り）」8箱の目録を森田市長に手渡しました。除菌関連の商品は、在庫が逼迫しており、当初の予定から、上記の品目となりましたことをご了解ください。タブレットは、5月20日以後入荷次第東松山市への引き渡しとなります。

噴霧器には、Rotaryのロゴシールを貼りましたので、施設を訪れた際は、探してみてください。

2020年（令和2年）5月2日（土曜日）

埼 玉 新 聞



コロナ感染予防に
噴霧器と除菌剤
東松山むさしRCが寄贈
東松山むさしロータリークラブ（事務局・東松山市箭弓町の神田茂会長エレクト、盛島美智子財団委員長、内山明夫元会長が1日、東松山市役所を訪れ、新型コロナウイルス感染症の予防対策に役立ててほしいと、空間除菌

森田光一市長（左）に目録を手渡す神田茂さん（同2人目）と内山明夫さん、盛島美智子さん。前にあるのが噴霧器。1日、東松山市役所

ができる据え置き型噴霧器（8台）と、噴霧器に入れて使う除菌剤の次亜塩素酸タブレット80錠（1錠で次亜塩素酸水5リットルを生成可能）を寄贈した。



2020年5月2日（土）埼玉新聞より一部抜粋しました。

写真提供 内山 明夫

クラブ会報挨拶

新型コロナウイルスが世界中で猛威をふるい、我が国においても緊急事態措置が講じられ、経済・学校・社会生活等に深刻な影響を及ぼし、会員皆様のお仕事にも少なからず影響されておることと思案されます。このような状況下、当クラブの例会も感染防止のため3月より自粛させて頂いておりますが、過日RCの社会奉仕の一環として、東松山市に対し、「除菌用タブレット・噴霧器」を寄贈しましたので、以下その報告と致します。

人々の生活様式をも変えさせるほどの新型コロナウイルスの終息に向けて、必死に戦っている人達を、今後もロータリアンとして支援して参りましょう。

会長 前原利雄